

「まつぶし緑の丘公園春の花まつり～ポピーまつり～」を開催しました【5月24日】



まつぶし緑の丘公園で、大川戸地区県営公園整備促進委員会主催の「まつぶし緑の丘公園春の花まつり～ポピーまつり～」が開催され、約3,500人の来場がありました。来場された皆さんは、各種アトラクションや模擬店、花摘みなどを楽しんでいました。

福祉のふれあいひろばを開催しました【6月15日】



松伏町B & G海洋センターで開催され、車いすダンスの披露や埼玉県警察音楽隊による演奏、ハイハイ＆ヨチヨチ競走、バザー・模擬店などが行われました。来場された皆さんは、身近に楽しく「福祉」を感じていました。

わたなべ こう

渡部 宏氏による小学校音楽鑑賞教室を開催しました【6月17日・19日】



「情操教育の一環として、生の楽器の音色に触れてもらいたい」という東京ヴィジュアルディ合奏団音楽監督・チェリスト渡部 宏氏のご厚意と小学校3校の協力により、音楽鑑賞教室を開催しました。(写真は松伏小学校です。)

松伏町体育協会表彰式が行われました【5月25日】



中央公民館で「松伏町体育協会表彰式」が行われました。平成25年度中に各スポーツ部門で活躍された選手の方々(個人33名、団体10団体)が名誉ある賞を受賞されました。選手の皆さん、おめでとうございます！

手作りパン教室を開催しました【6月12日】



中央公民館で開催され、19名が参加し、中華蒸しパン2種と中華コーンスープと杏仁豆腐を作りました。

今月の表紙



5月31日(土)に、町と江戸川水防事務組合が共同主催で「江戸川水防演習」を行いました。松伏町水防団、自主防災組織など合計265人が参加し、台風や大雨などによる堤防の決壊を想定した水防工法訓練などを実施しすることで、水防体制の強化充実を図りました。

5月31日(土)に、町と江戸川水防事務組合が共同主催で「江戸川水防演習」を行いました。松伏町水防団、自主防災組織など合計265人が参加し、台風や大雨などによる堤防の決壊を想定した水防工法訓練などを実施しすることで、水防体制の強化充実を図りました。